

Die „Jungen“ laden die „Alten“ ein

Gesamtschule: Gemeinsame Feier der Projekt-Teilnehmer

WALTROP. Traditionell nutzen die Schüler der achten Klassen der Gesamtschule die Vorweihnachtszeit, um ihr Projekt „Alt und Jung“ in besonderer Weise zu feiern. Dafür lädt „Jung“ „Alt“ auch in diesem Jahr wieder zu einer gemeinsamen Weihnachtsfeier in die Mensa der Schule ein.

Für den kommenden Freitag, 4. Dezember, haben sich die Schüler des Jahrgangs gemeinsam mit Abteilungsleiterin Astrid Fuhrmann, der Projektleiterin Brigitta Schneider und den Projektlehrern der Fächer Deutsch und Religion ein unterhaltsames Nachmittagsprogramm ausgedacht. Nachdem die Schüler sieben Wochen einen Nachmittag mit einem älteren Projektpartner verbracht haben sind nun alle zu einem adventli-

chen Nachmittag eingeladen.

Es wird neben Kaffee und Kuchen auch Geschichten von den Begegnungen und ein Quiz geben, in dem „Alt“ gegen „Jung“ antritt, Titel: Wer weiß mehr?

Der Nachmittag ist ein kleines Dankeschön an alle Projektpartner, die sich für die jungen Leute Zeit genommen und sich auf das „Abenteuer“ eingelassen haben. Auch den Schülern dankt die Abteilungsleiterin des Jahrgangshauses II, weil sie ausnahmslos ein positives Bild von „der Jugend“ vermittelt haben und sich ebenfalls auf die Bedürfnisse und die Geschichten der älteren Leute eingelassen haben.

INFO Gemeinsame Weihnachtsfeier: Freitag, 4. Dezember, ab 15 Uhr.